
Agora du 23 juin

Présents     :   Katell, Sébastien, François, Christophe, Evelyne, Cécile, Olivier, Salvina

Excusés     :   Genièvre, Bruno

Ordre du jour

. Proposition d’animations

. Préparation de la journée de rentrée et de l’Assemblée Générale

. Ce sera les 10 ans du Kikafékoi l’année prochaine, comment fêter cet événement ?

. Bilan de la fête de la musique

. où en est-on du dossier de la Caf ? Les démarches de formation ?

PROPOSITIONS d’ANIMATIONS

Cécile propose un atelier « Méditation Transcendantale » avec une présentation de cette pratique.
Elle en sera la coordinatrice ainsi qu’un atelier peinture intuitive avec les mains. Les intervenants
seront rémunéré s au prix libre ou dédommagés pour les frais de transport

Sébastien  avec l’association « Le temps des sciences » voudrait  faire un chantier participatif (ex.
marmite norvégienne) et monter une équipe et pourquoi pas y intégrer le Repair Café. La date du 15
octobre est retenue

Un atelier numérologie proposée par Stéphanie suite à des demandes n’a pas été accepté.

DOSSIER DE LA CAF :Le dossier a été rempli, les bilans d’activité envoyé par Katell

FORMATION : L’Association « si les sardines avaient des ailes » propose une journée de formation
sur l’Accueil, comment faire venir de nouvelles personnes. Cette journée pourrait accueillir 15 à 20
personnes et le coût serait de 500 euros.

Fait-on en interne ou aux autres associations ? On invitera d’autres asso de langueux.

Dates proposées le 8 ou 13 octobre.

FÊTE DE LA MUSIQUE

.  Prix libre : peut-on le pratiquer dans une grande fête ? Faut-il mettre le prix de revient ? un prix
plancher ? On a une éthique et  que faire des personnes qui  boivent à moindre coût ? Comment



réguler les personnes qui ont trop bu ? François propose un atelier sur ce sujet. Il fixera une date à la
rentrée

Tous les repas arméniens se sont bien vendus et les ateliers bien suivis

François lit une lettre de félicitations de la mairie pour la participation du Kikafekoi à cette fête.

Divers

Christophe propose de refaire un point sur les framalistes et adresses mails

PREPARATION DE la journée de rentrée du 17septembre

Salvina et Evelyne sont en charge de son organisation.

- Rapport moral, financier, élection collégiale
- Les 10 ans du Kikafékoi en fil conducteur tout au long de l’année ?
- Partage d’idées
- Questions diverses
- Repas partagé ou un atelier cuisine ?
- Garde des enfants ? Fatima est proposée
- Un pot à la fin de la réunion et café de bienvenue

QUESTIONS DIVERSES

- Pour le 27 août il y a une dizaine d’inscrits
- Prise  de  décision  de  refaire  la  fiche  de  présentation  du  Kikafekoi  qui  attire  bien  mais  à

laquelle  il  faut  rajouter  quelques  infos  et  modifs.  On essaierait  de  la  distribuer  dans les
Brèves.

- Choisir  un(e) secrétaire de séance pour faire le PV et un compte rendu de la journée de
rentrée et bien récupérer les mails des participants


